

## Proyecto de Ley Declarar Capital Nacional de la Industria Frigorífica a la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, provincia de Santa Fe.

**ARTÍCULO 1º**: Declarar la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, provincia de Santa Fe, Capital Nacional de la Industria de la Carne.

**ARTÍCULO 2º**: Comuníquese al Poder Ejecutivo.

**AUTORA: DIPUTADA MÖNICA FEIN** 

ACOMPAÑA: DIPUTADO ESTEBAN PAULÓN

## **FUNDAMENTOS**

Sr. presidente:

El presente proyecto tiene por objetivo declarar a la ciudad de Villa Gobernador Galvez como Capital Nacional de la Industria de la Carne. Esta ciudad fue fundada el 25 de febrero de 1888 por el ingeniero Enrique Mosconi y desde entonces ha tenido una evolución significativa en la industria de la carne. Desde sus inicios, vinculada al desarrollo ferroviario y a la inmigración europea (especialmente italianos, españoles, polacos, croatas, lituanos, rusos y griegos), la ciudad ha sido un punto de referencia industrial en la provincia de Santa Fe.

En la década de 1960, Villa Gobernador Gálvez contaba con 44 fábricas, destacándose en tejidos, papel, metalurgia y productos cárnicos. En la actualidad se encuentran funcionando en plenitud, entre otros, cuatro de los más grandes establecimientos frigoríficos del país: *Paladini, Swift (Grupo Minerva)*, entre otras.

Queremos resaltar la dimension de estas empresas que hacen al corazon de produccion carnica de Villa Gobernador Galvez. Paladini fue\_fundada en 1923, es una de las empresas líderes en la producción y comercialización de carnes y embutidos en Argentina. Especializada en la producción de carne porcina y bovina. La empresa cuenta con múltiples plantas y genera miles de empleos, manteniendo un enfoque en la calidad, innovación y sustentabilidad. Paladini cuenta con 6 plantas de faena, desposte, procesamiento, investigación y producción de harinas en la localidad de Villa Gobernador Gálvez. La misma ha implementado una integración vertical en su producción, controlando toda la cadena desde la producción de granos y alimentos balanceados hasta la cría intensiva de cerdos. Posee tres centros de producción porcina con una capacidad combinada para producir aproximadamente 234,000 cerdos anuales y produce alrededor de 70.000 toneladas de productos al año. En 2023, Paladini invirtió aproximadamente 20 millones de dólares en una nueva planta para aumentar su producción entre un 10% y 15%, lo que refleja un compromiso continuo con la creación de empleos y el crecimiento económico en Villa Gobernador Gálvez. Éste 2024, Paladini invertirá 21 millones de dólares para la construcción de una nueva planta de cocidos, la ampliación de su planta de vienas que apunta a incrementar un 30% su capacidad de producción, en su predio industrial de Villa Gobernador Gálvez.

La empresa emplea a más de 2.400 personas entre operadores, empleados administrativos y profesionales.

La empresa Swift (Grupo Minerva) es reconocida por su producción y exportación de

productos cárnicos. Empresa que tuvo sus inicios en el país en 1916 y adquiere tierras de la

ciudad de Villa Gobernador Gálvez en 1917. La planta de Swift en Villa Gobernador Gálvez

ha alcanzado su capacidad máxima, lo que ha llevado a la empresa a buscar ampliar sus

operaciones y generar más empleos. Comparten el trabajo diario más de 2000 personas entre

operadores, empleados administrativos y profesionales. Esto no solo impacta positivamente

en la economía local, sino que también refleja el papel crucial de Swift en la industria cárnica

argentina. Swift es a su vez uno de los principales exportadores de carne de Argentina, con

envíos a más de 100 países. En los que se encuentran Estados Unidos y China. que

permitieron a la empresa expandir significativamente sus exportaciones. La empresa está

enfocada en aprovechar las oportunidades en mercados de alto valor y en consolidar su

presencia global

En suma, estos frigoríficos emplean a miles de trabajadores y no sólo impulsan el desarrollo

económico de la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, sino que también son fundamentales

para mantener el estatus de Argentina como uno de los principales exportadores de carne a

nivel mundial.

En el año 2009, la Legislatura de la Provincia de Santa Fe, sancionó con fuerza de Ley

Declarar a la Ciudad de Villa Gobernador Gálvez, "Capital Provincial de la Industria de la

Carne". Su ubicación estratégica y la concentración de frigoríficos han sido cruciales para el

desarrollo del sector cárnico, tanto para el mercado local como para la exportación. En

reconocimiento a su continuo crecimiento y aporte a la industria, es justo y necesario declarar

a Villa Gobernador Gálvez como la Capital Nacional de la Industria de la Carne.

Este proyecto busca poner en valor el potencial industrial de la ciudad y rendir homenaje a

las y los trabajadores que han contribuido al crecimiento y desarrollo económico de la región.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de ley.

**AUTORA: DIPUTADA MÓNICA FEIN** 

ACOMPAÑA: DIPUTADO ESTEBAN PAULÓN